

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Douigny : des manuels scolaires au lycée Edouard Mossot de Moabi

**UN** geste d'un fils de la contrée, Herménégile Busa Busambe.

Guy-Romuald MABICKA  
Libreville/Gabon

**M**EMBRE du Conseil national du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le compte du département de la Douigny, Herménégile Busa Busambe a offert, récemment, des manuels scolaires au lycée Édouard Mossot de Moabi. Vecteurs essentiels d'instruction et de socialisation, ces ouvrages sont destinés aux apprenants des classes d'examens (Troisième et Terminale) dudit établissement secondaire.

Le moins que l'on puisse dire, c'est que cette donation arrive à point nommé. Entendu que, dans

quelques mois, les bénéficiaires affronteront les différents examens de fin d'année scolaire, à savoir le Brevet d'études du premier cycle (BEPC) et le Baccalauréat.

À cette occasion, le bienfaiteur a promis qu'il sera toujours au chevet des couches défavorisées et d'autres pans de la société de la Douigny, aussi longtemps qu'il le pourra. Il espère, cependant, que les ouvrages didactiques seront utilisés à bon escient, et qu'ils contribueront, de manière efficiente, par leurs contenus, à renforcer le savoir des candidats.

Aux apprenants, il a rappelé "les bienfaits de l'éducation", que "l'école permet d'apprendre la vie, et sert à développer une foule de compétences pour pouvoir fonctionner seul, plus tard".

Des propos considérés par les en-



**Ermergile Busa Busambe (gauche) remet des manuels scolaires au proviseur du lycée Édouard-Mossot de Moabi.**

cadreurs du lycée Édouard Mossot, comme "un message d'encouragement" à l'endroit des élèves, pour

un meilleur cheminement scolaire. Notons, qu'outre les manuels scolaires, Herménégile Busa Busambe

a mis à la disposition du lycée Édouard Mossot du matériel de sport, en l'occurrence des tatamis

## Ndzomoe : des attributs de commandement aux auxiliaires de commandement



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

**Le préfet remettant des attributs aux chefs des villages.**

**CEUX-CI** ont été remis par le préfet du département de Komo-Océan, Sébastien Obame Ogoula, dans les 18 villages de son rayon administratif.

Prosper Sax NZE BEKALE  
Ndzomoe/Gabon

**L**E préfet du département du Komo-Océan, Sébastien Obame Ogoula, vient de boucler sa tournée de prise de contacts entamée le 25 janvier dernier auprès de ses administrés. Tournée qui lui a permis d'échanger avec les auxiliaires

de commandement et les habitants des 18 villages de son rayon de commandement, en vue d'une "collaboration franche et efficace".

Fait curieux cependant, dans certains villages, des auxiliaires de commandement ont reçu le préfet sans leur tenue d'apparat. Par ailleurs, les populations locales ont fait état des difficultés

auxquelles elles font face quotidiennement : absence d'unités de santé, problèmes d'adduction d'eau et d'électrification, routes départementales impraticables, conflit homme/faune, etc.

Sur tous ces sujets évoqués, il a promis d'en rendre compte à sa tutelle. Le ministre d'État à l'Intérieur étant mieux placé pour en parler à ses collègues en charge des Forêts, des Travaux publics et de la Santé. Il a indiqué qu'il maintiendra la flamme avec ses administrés en y allant, vers eux, tous les six mois.

Les auxiliaires de commandement ont reçu des drapeaux et des carnets monographiques pour procéder au recensement des résidents permanents et des résidents temporaires. "Je vous demande également de respecter la hiérarchie administrative et de travailler en s'appuyant sur le décret 000724/PR/MI du 29 juin 1998 fixant les attributions, pouvoir et avantages des personnels et auxiliaires de commandement", a recommandé le préfet Obame Ogoula.

## Essassa : les meilleurs élèves du primaire récompensés



Photo : GRM

**Guy-Martial Nzong Ndong, le président de l'AJE, remettant un présent à une élève.**

G.R.M  
Libreville/Gabon

**T**OUS habillés en Père Noël, comme pour rappeler qu'un geste de bon cœur peut être accompli à tout moment, les membres de l'Association des jeunes d'Essassa (AJE), conduits par leur président, Guy-Martial Nzong Ndong, ont offert des cadeaux, le week-end dernier, aux meilleurs élèves de l'école publique Jean-Léon-Nze-Biyoghe et

ceux de l'école catholique Sainte-Thérèse. Un geste destiné à les récompenser et les encourager pour leurs efforts scolaires.

"Derrière cette nouvelle initiative de l'Association des jeunes d'Essassa, l'idée est d'amener les enfants à comprendre que la récompense vient toujours après un effort. Mais également de saluer le travail des enseignants et de soutenir les parents, qui dépensent sans compter pour l'avenir de leurs progénitures", a laissé entendre le président de l'AJE.

À voir leurs regards qui scintillaient, on peut deviner que les "élus" ont beaucoup apprécié cette action. Laquelle intervient après celle de l'année dernière, au bénéfice des pensionnaires des orphelinats des deuxième et troisième arrondissements de la commune de Ntoun, par la même association.